

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 18 mars

Sont présents: MM. les échevins N. Giroux, président, Bumbray, Major, David et Gallery.

1.—M. W. Wainwright, 4ème vice-président de la Compagnie du Grand-Tronc, ayant été prié d'assister à cette assemblée, se présente devant la Commission de la Voirie, relativement à la proposition de M. l'échevin Guay, appuyée par M. l'échevin David, à l'assemblée spéciale du Conseil, tenue le 1er mars 1909, à l'effet de donner avis à la Compagnie du Grand-Tronc du Canada, d'avoir à placer des barrières pour la protection du public aux endroits suivants, traversés par sa ligne de chemin de fer, savoir: sur les rues du Couvent, St-Ferdinand, St-Philippe, Ste-Marguerite, St-Alphonse, et à tous les autres endroits où ladite ligne traverse les rues situées dans les limites de la Cité de Montréal. M. Wainwright déclare qu'il ne voit pas la nécessité pour le présent, d'établir des barrières, attendu que la question est maintenant devant la Législature qui doit décider comment le coût sera réparti.

M. l'échevin Guay déclare que l'intention de placer les barrières en question est pour empêcher les accidents.

Et un débat s'engageant,

M. le président demande à M. Wainwright de soumettre par écrit la proposition de la Compagnie, en ce qui concerne le coût de la quote-part que la Compagnie payera pour l'établissement et le maintien desdites barrières.

M. Wainwright promet à M. le président, de se rendre à sa demande.

### RAPPORTS

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$10,000 soit voté pour défrayer le coût de la quote-part de la Ville, à l'enlèvement de la neige et de la glace sur les rues où les tramways circulent (Service spécial).

3.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$10,000 soit voté pour défrayer le coût de l'entretien des trottoirs en hiver durant le reste de la saison, conformément aux règlements Nos 344 et 383.

4.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'insérer une clause dans les nouveaux amendements maintenant devant la Législature Provinciale, à l'effet d'obtenir l'autorisation d'élargir la rue Rivard à une largeur de 60 pieds, à partir de l'avenue Laurier jusqu'à la rue Lamoricière, suivant le plan soumis, au coût approximatif de \$14,217.17, dont le coût sera payé au moyen d'une répartition prélevée sur tous les propriétaires d'immeubles situés de chaque côté de la rue Rivard, à partir de l'avenue Mont-Royal jusqu'à la rue Lamoricière.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 22 mars

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Séguin, McKenna, Nault et Gadbois.

1.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'éclairage déclarant que suivant la communication de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", 172 lampes à arc sont requises pour la continuation de l'éclairage des rues, parcs, etc., de la Cité, avec le même nombre de lampes qu'actuellement installées, et vu que des lampes additionnelles seront requises dans différentes parties de la Ville durant cette année, il recommande que 200 nouvelles lampes avec leurs accessoires soient achetées.

Après mûre délibération,

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recomman-

## ROAD COMMITTEE

Report of special meeting held the 18th of March.

Present: Ald. N. Giroux, chairman, Bumbray, Major, David and Gallery.

1.—Was also present, Mr. W. Wainwright, 4th vice-president of the Grand Trunk Ry Co., who had been invited to attend this meeting appeared before Road Committee to give his views against the motion of Ald. Guay, seconded by Ald. David, submitted at the special meeting of Council, held the 1st of March 1909, to give notice to the G. T. R. Co., of Canada, to erect gates for the protection of the public at the following places, crossed by its tracks, viz: on Convent, St. Ferdinand, St. Philippe, St. Margaret, St. Alphonse streets, and at such other places where said tracks cross the streets, situated within the limits of the City of Montreal.

Mr. Wainwright stated that he failed to see, for the present, the necessity of erecting gates, inasmuch as the question was now before Parliament, which is called upon to decide how the cost should be apportioned.

Ald. Guay stated that the placing of the gates in question would tend to prevent accidents.

And a debate arising,

The chairman asked Mr. Wainwright to state, in writing, the amount which the Company would be willing to pay as its share of the cost for erecting and maintaining said gates.

Mr. Wainwright promised the chairman, he would comply with his demand.

### REPORTS.

2.—*Resolved:* That a report be made to Council asking that a supplementary appropriation of \$10,000 be voted to pay the City's share of the cost of removing snow and ice from the streets where cars are operated (Snow special).

3.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$10,000 be voted to pay the cost of the maintenance of sidewalks in winter for the balance of the season, according to by-laws Nos. 344 and 383.

4.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a clause be inserted in the new amendments now before the Quebec Legislature, authorizing the City to widen Rivard street to 60 feet, from Laurier avenue to Lamoricière street, according to the plan submitted, at an approximate cost of \$14,217.17, the cost of same to be payable by means of an assessment levied on all the real estate owners, on both sides of Rivard street, from Mount-Royal avenue to Lamoricière street.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,  
Secretary.

## FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 22nd of March.

Present: Ald. Yates, chairman, Séguin, McKenna, Nault and Gadbois.

1.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light Department reporting that in accordance with the communication of the Montreal Light, Heat & Power Co., 172 arc lamps are required for the continuation of the lighting of the City streets, parks, etc., with the same number of lamps as at present installed, and stating that inasmuch as the City requires additional lights in different sections of the City during this year, he recommends that 200 new arc lamps with the necessary stationary equipments for said lamps be provided for.

After due deliberation,

On motion of Ald. Nault, it was